

„Fenster ins Berufsleben“

Berufs- und Ausbildungsberatung in Neckartenzlingen ein Erfolg

NECKARTENZLINGEN (ha). Mit vereinten Kräften gingen am Donnerstag Schulleitung und Lehrerkollegium von Realschule, Hauptschule und Gymnasium Neckartenzlingen ans Werk: die Berufs- und Ausbildungsberatung in der Aula des Bildungszentrums wurde von mehr als 600 Schülern in Anspruch genommen.

Da war selbst Schulamtsdirektor Siegfried Röder ganz baff: „Man kann nur darüber staunen“, glaubte er seinen Augen angesichts des Andrangs nicht zu trauen. Viel Neues und Positives habe man bei dieser Veranstaltung erfahren können.

Achim Sippel, Rektor der Realschule (von der diese Initiative ausgegangen war), freute sich über das enorme Interesse, das Eltern, Betriebe, weiterführende Schulen, Lehrerkollegium und natürlich auch Schüler schon im Vorfeld dieser Veranstaltung gezeigt hätten. Mehr als 200 Menschen hätten sich an der Vorbereitung, dem Auf- und Abbau sowie der Bewirtung engagiert. Be-

sonders verdient gemacht hätten sich dabei die Pädagogen Ulli Schwarz und Christel Metzger.

Und Sippel hob auch hervor, wie wichtig es sei, dass alle drei Schulen dieses Anliegen unterstützten: Man wolle den Schülern Hilfestellung bei der Berufsfindung geben – und die pädagogische Arbeit an der Schule positive Früchte tragen lassen.

Lob gab es dann auch vom stellvertretenden Bürgermeister Thomas Rösel: Allen, die sich engagiert hätten, gebühre aufrichtiger Dank. Durch diese Aktion würden quasi „Fenster ins Berufsleben“ geöffnet, durch die die Jugendlichen konkrete Einblicke in die heranrückende Arbeitswelt erhielten – ganz gleich, ob sie nun gleich wechselten oder erst einmal eine weiterführende Schule besuchten. – Am Ende waren sich Fachberater wie Besucher einig, dass diese Aktion in vielen positiven Aspekten gemündet sei und als Musterbeispiel für eine harmonische Kooperation zwischen Schule und Wirtschaft gelten könne.



Alle Beteiligten waren hoch zufrieden

... über die enorme Resonanz, den die Berufs- und Ausbildungsberatung am Donnerstag in Neckartenzlingen fand. Dies gilt auch für die auf diesem Bild zu sehende Gesprächsrunde (unter anderem mit Realschulrektor Achim Sippel, dem Gesamtelternbeiratsvorsitzenden Christian Hage und der Elternbeirätin Karin Weiß).